

Die Lungauer Sand und Kieswerke

Kieswerk St. Michael & der Steinbruch Mauterndorf im Lungau

Im Jahr **1963** gründete Alois Lassacher sen. unser **Kieswerk in St. Michael** im Lungau und begann mit der professionellen Gewinnung von **Schotter**. **Im Jahr 1982** In über 59 Jahren Baugeschichte haben wir uns ein umfangreiches Know-how und wertvolle Erfahrung angeeignet. Im Jahr 1982 erweiterten wir unser Portfolio durch den Erwerb und Ausbau des Dolomitsteinbruchs in Mauterndorf, was unsere Möglichkeiten zur Bereitstellung hochwertiger Baustoffe enorm bestärkt hat.

Trotz unserer langjährigen Erfahrung lassen wir uns nicht von der Routine einholen. Täglich setzen wir uns das Ziel, unsere Bau Produkte und unsere Dienstleistungen im **Bereich Erdbau und Transporte** kontinuierlich zu verbessern. Qualität und Nachhaltigkeit stehen dabei im Mittelpunkt unseres Handelns. Mit innovativen Lösungen und modernsten Technologien garantieren wir, dass wir den höchsten Anforderungen unserer Kunden gerecht werden.

Erfahren Sie mehr über unsere hochwertigen Baustoffe, darunter **Kies, Sand, Beton Zuschlagstoffe, Wasserbausteine** und die **Dienstleistungen im Erdbau** mit unserem Kettenbagger und Transporte mit unseren **Kippfahrzeugen**. Jede Charge wird bei uns sorgfältig überwacht, um die bestmögliche Qualität sicherzustellen.

Wenn Sie Fragen zu unseren Produkten oder Dienstleistungen haben oder mehr über unser Kieswerk und den Steinbruch erfahren möchten, zögern Sie nicht uns zu [kontaktieren](#). Wir freuen uns darauf, Sie bei ihrem nächsten Bauprojekt zu unterstützen!

Sand und Kiesverladung zur Gründerzeit



Ein historischer Radlader belädt einen LKW im Kieswerk von LSK in St. Michael im Lungau. Diese Aufnahme aus den Anfangsjahren zeigt den Einsatz moderner Baumaschinen und Qualität unserer Baustoffe von Beginn an.

Qualität und Fortschritt im Lungauer Sand und Kieswerk

Bei uns in den Lungauer Sand- u. Kieswerken streben wir jeden Tag danach, besser zu werden. Dies ist nur möglich, wenn wir unseren Horizont erweitern und innovative Lösungen implementieren, um kostengünstiger zu produzieren und immer ein passendes und maßgeschneidertes Angebot für unsere Kunden anbieten können.

Unser Ziel ist es, die Qualität unserer Produkte kontinuierlich zu verbessern. Wir suchen ständig nach Möglichkeiten, um flexibel und schnell das Material direkt zur Baustelle zu liefern - denn das haben unsere Kunden verdient, egal ob im **Lungau**, dem **Salzburger Land** oder **Kärnten** und der **Steiermark**.

WIR, HANS EDER UND DENISE BOGENSPERGER, SIND NUN BEREITS DIE DRITTE GENERATION IM LUNGAUER SAND- U. KIESWERK. SENIORCHEF ALOIS UNTERSTÜTZT UNS NACH WIE VOR TATKRÄFTIG.



DIE SENIOR-CHEFLEUTE
ALOIS UND CHRISTINE LASSACHER



QUALITÄT STEHT AN OBERSTER STELLE.
IM WERK ST. MARTIN PRÜFEN WIR TÄGLICH UNSERE
MATERIALIEN IM EIGENEN LABOR.

Das Fundamt ist der Grundstein eines jeden Bauwerks

Qualität ist das A und O.

Bei allen unseren Tätigkeiten und in allen unseren Standorten kann man sich sicher sein, dass wir persönlich auf das Ergebnis achten. Jede Lösung wird auf den einzelnen Kunden maßgeschneidert.

Prozesse und Abläufe die es schon lange gibt, haben wir weiter optimiert. Alois Lassacher hat die Werke mit seinem technischen Know how auf den Stand der Technik gebracht, laufend werden neue Materialien entwickelt, wir suchen immer das passende Produkt für jeden Einsatz und mischen hierfür auch extra Gesteinskörnungen auf Kundenwunsch ab. Individualität kombiniert mit Qualität und Nachhaltigkeit – das wollen wir.